

Von Wetter bis Sport – alles passt

Geschrieben von: Susanne Fischer
Mittwoch, den 18. Juli 2018 um 10:19 Uhr

Das 10. Sommerfest der DJK ist rundum gelungen / Mehr als 100 Volleyballer auf dem Platz.



Badische Zeitung, 18.07.2018

FRIESENHEIM-OBERSCHOPFHEIM (BZ). Beim 10. Sommerfest der DJK Oberschopfheim hat alles gepasst: das Wetter, die Organisation, das sportliche Programm, der sonntägliche Gottesdienst und gut aufgelegte Festbesucher. Der Renner ist seit der Premiere des Sommerfestes 2008 – nur einmal, 2013, wegen des Dorfjubiläums ausgesetzt – das Beachvolleyballturnier. 24 Teams mit Hobbyspielern aus einheimischen Vereinen und von auswärts kämpften am Samstag auf den beiden fest installierten Volleyball-Sandplätzen auf dem Festplatz im Kirchenried vor vielen Zaungästen um den Sieg. "Wir hatten ein anspruchsvolles und gutes sportliches Niveau", resümierte Stefan Reifenschweiler, der mit Peter Ehrhardt als Turnierleiter fungierte. Die mehr als 100 Hobbyvolleyballer und -ballerinnen hatten Riesenspaß und waren wie immer kreativ bei Gruppennamen und Sportkleidungen. Nach sieben Stunden Baggern und Pritschen bei heißen Temperaturen standen die Finalsplele an. In einem spannenden und knappen Endspiel siegte das Team "Gänsezuchtverein Bädli" aus Goldscheuer vor "Just 4 Fun" aus Müllen und Schutterwald. Dritter wurden die "Mamajuanas" aus Altdorf. Gerade die Teams in der Endrunde hatten über das Tischtennis, Hauptsportart der DJK, eine besondere Verbindung zu Oberschopfheim.

25 Ananasfrüchte in der Schneidmaschine

Nach dem Turnier wechselten die Volleyballer und die Dorfjugend in die angrenzende, von der WG wieder zur Verfügung gestellte Winzerhalle zur Beachparty. Die lauen Sommertemperaturen luden hernach die Gäste zum Verweilen ein. Das Ambiente war sehr einladend: Die selbst gezimmerten Loungemöbel, die Liegestühle und Stehtische rund um die Biertheke und den Weinbrunnen waren bald besetzt. Gut frequentiert war auch die Ananas-Schneidmaschine für ein leckeres Dessertschmankerl. 25 Ananasfrüchte wurden portionsgerecht verkauft.

Fester Bestandteil der DJK-Sommerfeste ist der sonntägliche Gottesdienst im Festzelt. Vorbereitet von Thomas und Ruth Schneeberger und musikalisch begleitet von Elke Beiser (Fagott), Jendrick Kopf (Percussions), Antje Gißler (Gitarre/Gesang) und Julia Röderer (Gesang), fasste Pater Tijo, Urlaubsvertretung aus Indien, seine Gedanken zum Thema "Heimat" in Worte. Besonders der Dialog zwischen Katharina Beck und Anzilla Reifenschweiler animierte die Kirchenbesucher zum Nachdenken: "Wenn sich der Begriff Heimat auch altbacken anhört, so ist er aktueller denn je." Der Appell der Vorsitzenden Barbara Röderer am Ende, einfach sitzen zu bleiben und die heimische Küche kalt zu lassen, wurde angenommen. Die Hauptverantwortlichen Klaus Reifenschweiler und Susanne Fischer sowie Küchenchefin Anne Malutzki freute dies ganz besonders. Dazu unterhielt das Jugendorchester des

Von Wetter bis Sport – alles passt

Geschrieben von: Susanne Fischer
Mittwoch, den 18. Juli 2018 um 10:19 Uhr

Musikvereins Oberschopfheim unter der Leitung von Katharina Walter.